



LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO

1. ¿Qué es la identidad de género?

Por ideología de género entendemos un conjunto de ideas aún **no probadas de forma científica** que postulan que la construcción sexual del ser humano es social y no natural. Quien acepta sus postulados afirma que el sexo de nacimiento no define a hombres y mujeres, sino que ambos son seres humanos libres e iguales, que pueden definirse sexualmente como quieran a partir de sus **percepciones**, incluso, desde la niñez.

Para entenderlo mejor o profundizar en el tema recomendamos leer los siguientes artículos: Diario "La Razón": [¿Qué es la ideología de género y por qué levanta tanta polémica?](#)

Video recomendado

https://www.youtube.com/watch?v=ved3Zwa_2yl&t=6s

2. ¿Qué relación tiene la ideología de género con la identidad de género?

Es una relación directa, ya que la identidad de género es la forma en la cual se denomina el acto por el cual cualquier persona podría decidir ser hombre o mujer de acuerdo a su propia percepción o sentimientos. Mientras la ideología contiene las ideas, la identidad de género sería el acto propio de estas ideas.

En Chile en 2018 se discutió y aprobó una ley que permitirá que cualquier persona mayor de 14 años pueda decidir cambiar su sexo registral de acuerdo a sus sentimientos. Muchos parlamentarios buscaban que esto no tuviese límite de edad, sin embargo, afortunadamente, gracias a la oposición realizada por agrupaciones como **Con Mis Hijos No Te Metas** esto finalmente se rechazó.

Para saber más sobre el proyecto te recomendamos leer el siguiente artículo:

[10 argumentos de por qué se debe rechazar el proyecto de identidad de género en menores de edad](#)

Video recomendado

Exposición de Dra. Ugarte en Comisión Parlamentaria representando a la Soc. Chilena de Endocrinología sobre proyecto de identidad de género

<https://www.youtube.com/watch?v=2Y-xKXb72fk>

3. ¿Por qué hay que prestar especial atención a este tipo de educación?

Es importante porque vulnera la infancia y la inocencia de los niños en sus primeros años a la vez de generar confusión en ellos al relativizar la sexualidad como un concepto subjetivo.

Videos recomendados

Está pasando: Taller de diversidad sexual, colegio República de México, Santiago de Chile.

<https://www.youtube.com/watch?v=d-AtGmKcgnQ>

Educación Sexual ideologizada para la niñez

<https://www.youtube.com/watch?v=9oV4RCsrpk>

4. ¿Qué podemos hacer los padres y apoderados?

1. Leer atentamente cada documento que se deba firmar en el colegio de sus hijos.
2. Involucrarse en la Educación de sus hijos:
 - Ayudando en sus tareas y trabajos.
 - tomando cargos de responsabilidad en el colegio de sus hijos (Directivas de curso, CGPA, delegados de curso, etc.)
3. Conocer amistades de sus hijos, grupos de distracción y compañeros de recreación.
4. Destinar al menos 10 min diarios de conversación con sus hijos hacer a de su día escolar.

Casos en el extranjero

Colombia: [Un paso al frente](#)

Argentina:

- [Van por nuestros hijos](#), reforma a la Ley de Educación Sexual Integral
- Polémica por [video de Educación Sexual en Córdoba](#)

España: [Siquiatra explica el daño que provoca la ideología de género en los niños](#)

Alemania: [La imposición de la ideología de género](#)